

Sechstes Bierfest in Bois d'Arcy

Mücheln. Die intensive Beziehung zu unserer Partnerschaft vertieften wir dieses Jahr, indem wir das nun schon traditionelle Bierfest mit Tanzabend ausgestalteten. Aus diesem Grund begaben sich einiger Bürger von Mücheln, Mitglieder verschiedener Vereine, Vertreter der Stadt sowie die Roßbacher Musikanten am frühen Morgen des 16. April 2010 auf die lange Reise nach Bois d'Arcy. Am Abend trafen wir in unserer Partnerstadt ein und wurden hier von unseren Gasteltern, dem Stadtrat und dem Bürgermeister ganz herzlich in Empfang genommen. Nach der Begrüßung, einem Drink und kurzen Gesprächen verbrachten wir den Abend dann mit unseren jeweiligen Gastfamilien. Samstagmorgen trafen wir uns um 8:15 Uhr am Bus, um nach Chartres zu fahren und hier die Kathedrale, welche von der UNESCO zum Weltkulturerbe erklärt wurde und durch ihre einzigartige Glasmalerei und Steinmetzarbeiten einmalig ist, zu besichtigen. Chartres ist die Präfekturhauptstadt des Departements Eure-et-Loir, ca. 90 Kilometer südwestlich von Paris gelegen. Nach einstündiger Busfahrt erreichten wir die Stadt und waren schon von weitem von der imposanten Größe und der architektonischen Schönheit der Kathedrale beeindruckt. Sie gehört zu den herausragendsten gotischen Bauwerken der Welt. Während einer Führung wurde uns die Besonderheit der herrlich bemalten Fenster erklärt, die allein schon einen Besuch wert sind und den Ruf als Metropole der Glaskunst rechtfertigen. Mit großem Interesse verfolgten wir die sachkundigen Erläuterungen und zahlreichen Einzelheiten in dieser Kathedrale, die mit ihren über 4.000 Statuen und Figuren eine vollendete Harmonie bilden. Danach trafen wir uns in einem gemütlichen Restaurant, wo wir ein sehr leckeres Mittagessen serviert bekamen. Bei einer Stadt-



Die Müchelner auf dem Weg nach Frankreich.

rundfahrt in einer kleinen Eisenbahn, erfuhren wir Näheres über die Geschichte und die einzelnen Bauwerke Chartres. Gut restaurierte Fachwerkhäuser, interessante alte Kirchen, der Bischofspalast und historische Gebäude geben der Stadt ihre Prägung. Bei einem Stadtbummel und Café-Besuch verging der Nachmittag wie im Flug und gegen 17 Uhr traten wir dann die Rückreise nach Bois d'Arcy an. Bis zum eigentlichen Highlight des Wochenendes, dem Bierfest, war nicht mehr viel Zeit – um 20 Uhr begann das Fest. Nach einer kurzen Ansprache der Bürgermeister Claude Vuilliet und Udo Wurzel sowie den Vertretern der Partnerschaftsvereine und dem Austausch von Geschenken eröffneten die Roßbacher Musikanten das sechste Bierfest mit zünftiger Blasmusik. Zum Auschenken des Bieres hatten wir zwei tatkräftige Pfingstburschen aus Gröst ins Boot geholt, die sich mit der Bierzapferei bestens auskannten und die französischen Gäste mit dem deutschen Hopfensaft sehr erfreuten. Nach der ersten Einlage der Roßbacher Musikanten folgte der Auftritt einer Tanzgruppe aus Bois d'Arcy. Im Anschluss daran konnten wir uns an den Darbietungen der Kunstradfahrerinnen des VfH Mücheln erfreuen. Der Verein war mit acht Mädchen der Sektion Kunstradfahren nach Bois d'Arcy gereist, um sein Können auch einmal in unserer Partnerstadt zu zeigen. Bei dem darauf folgenden

Foto: Partnerschaftskomitee

Auftritt der acht wagemutigen Girls hielt es niemanden mehr auf den Sitzen und alle verfolgten die Darbietungen mit einem tosenden Applaus. Nach einem sehr schmackhaften Abendessen kamen dann wieder unsere Musikanten zum Zug. Sie heizten dem tanzfreudigen Publikum mit ihrem vielfältigen Repertoire bis in die Nachtstunden stimmungsvoll ein. Am Sonntag war um 9 Uhr in der Turnhalle Pedreau Anpfiff zum Volleyballspiel der Müchelner Löwen gegen die Mannschaft des VBBA Bois d'Arcy. Nach drei Sätzen stand es 2:1 für die Heimmannschaft. Zum Abschluss der sportlichen Veranstaltungen begaben sich alle noch in die neue Kampfsporthalle im Cosec. Hier absolvierten der Musashi e.V. Mücheln und der AS-Karateverein von Bois d'Arcy ein gemeinsames Training. Nach all diesen sportlichen Aktivitäten gab es noch einen kleinen Snack und dann traten wir gegen 13:30 Uhr die Heimreise an. Abschließend bedanken wir uns nochmals sehr herzlich bei den Organisatoren dieser Reise und des Bierfestes, der Stadtverwaltung, den Sportvereinen, dem Comité Jumelage und den Gasteltern für die unvergesslichen gemeinsamen Tage in Bois d'Arcy sowie bei den Roßbacher Musikanten für ihre schönen musikalischen Darbietungen.

Partnerschaftskomitee Mücheln
Fricke/Zappe